

La Russie rend responsable l'Ukraine du crash de l'avion malaisien



Nations Unies, 19 juillet (RHC-PL)-L'ambassadeur russe auprès de l'ONU , Vitali Tchourkine, a déclaré au Conseil de Sécurité que l'Ukraine est responsable du crash de l'avion malaisien pour avoir maintenu ouvert l'espace aérien dans une zone de combat.

Le représentant de Moscou a critiqué le fait que les contrôleurs aériens ukrainiens aient envoyé l'avion sur une route qui survolait une zone où il y a des affrontements et des systèmes de défenses anti aérienne.

Se référant à la crise en Ukraine, Vitali Tchourkine, a signalé que les États Unis et leurs alliés n'ont rien fait pour résoudre la situation , alors que Moscou a proposé trois fois au Conseil de Sécurité une résolution pour que les hostilités cessent dans le conflit ukrainien , sans obtenir de soutien.



Radio Habana Cuba